



Palencia 21 de Marzo de 2012

El PSOE lamenta las permanentes trabas municipales para las ayudas de cooperación al desarrollo

Desde el Ayuntamiento de Palencia se pretende que los colectivos adelanten el 50 % de las subvenciones lo que provocará la imposibilidad material de realizar muchas de ellas

El Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Palencia ha pedido al Partido Popular que rectifique su decisión y evite que las ayudas a los programas de cooperación al desarrollo pasen a ser concedidas inicialmente en una cuantía del 50 % lo que provocaría en muchos casos la imposibilidad económica de realizar las actividades para las que se concedan estas subvenciones.

Desde el PSOE se lamenta que el PP quiera modificar los Estatutos que regulan esta convocatoria con la libranza únicamente del 50 % de la subvención por adelantado cuando hasta ahora el desembolso era del 70 %, lo que permitía -en mayor medida- la realización completa de la actividad.

En una etapa de especiales dificultades económicas el PSOE considera que el adelanto por parte de las ONG´s del otro 50 % provocará en muchos casos la imposibilidad material de realizar las actividades, a la vez que se incumple la promesa del Partido Popular de potenciar este tipo de ayudas.

Los socialistas recuerdan que en el presupuesto municipal de este año, aprobado por el PP, se produce un "tijeretazo del 31'58 % en el programa de cooperación al desarrollo, lo que supone una disminución de 386.771 euros a 264.630.

Palencia, siguen diciendo desde el PSOE, fue una ciudad pionera en los programas de cooperación al desarrollo, condición que permitió su reconocimiento a todos los niveles como ciudad solidaria a la hora de aplicar estas ayudas, por lo que causa extrañeza que el Sr. Polanco -presidente de la Comisión de Cooperación de la FEMP- no haya predicado con el ejemplo y haya respaldado un recorte tan agresivo que no tiene parangón en el Ayuntamiento de Palencia.

Por último desde el PSOE se pide que se retomen las negociaciones con el Consejo de Cooperación al Desarrollo con el fin de que sean atendidas las necesidades de estos colectivos y puedan desarrollar su importante labor sin poner en peligro la continuidad de sus programas.